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这次，臧天朔决定在立
煌酒吧驻唱两个月，安排

30～40场演出。每次他都会
在晚上11点开始表演，只演
40分钟。他会唱歌给大家
听，也会为大家弹奏一些自
创的音乐。但因为要赶到外
地录制节目，本月 25日至
27日他可能不在酒吧。

臧天朔狂爱南京，他对着
记者大夸南京人：“文静、有
文化、单纯……”说着说着，
居然漏出来一句：“连记者也
比北京的好，有礼貌，不像北
京，什么人都有。”为了讨好

南京人，臧天朔写了首摇滚版
的《茉莉花》，还打算把三首

新歌放在立煌首演，“一首是
我为奥运写的歌，一首是西藏
风味的歌，还有一首是为40
岁男人写的歌。”

这两个月，臧天朔暂住中
山陵附近，“那里空气超好，安
静，像个世外桃源，打个车都要

先走一个小时，我们都自己开
车出来。”臧天朔打算以后长住
南京，“没事就在这里住”，他
还打算在南京买房，“机场附近
不错，中山陵也很好，但最好还
是在市区住，方便啊。”

昨天下午的新闻发布会
之前，臧天朔跟乐手们一起排

练。立煌酒吧里面很花，就是
女人们喜欢的那种“花花世
界”，紫红色的沙发，天花板
上垂着五彩的挂饰，墙上还有
装饰在星星点点地发光，连服
务员给大家倒的都是雅致的
茉莉花茶。

刚弹奏了开头，臧天朔
就跟乐手们闹分歧了。臧天
朔想这样弹，鼓手想那样敲，
吹萨克斯管的又另有想法。
这时，臧天朔“音乐总监”的
架子摆了出来：“我说你们
吧，不愿意接受新生事物。我

这个音不好吗？”说着，他回
头又弹了一段。总监的话谁
敢不听呀，大家都照着练了
几次，终于齐了。

弹到入神时，臧天朔的小
动作很多。他会把双腿撇开，

不丁不八地站着，左右腿会随
着音乐有规律地抖动。他会把
光光的脑袋用力向后仰，还时
不时皱皱眉头、甩下巴，这个
小动作跟韩红有点像。最有趣
的是他的眼神：演到酣畅处，
他的目光呈迷离状，两眼不聚

焦，随意地看着前方，但估计
他什么也没看到。他为大家演
唱自创的摇滚版《茉莉花》时
最投入，从头到尾，都没“正
眼”瞧过台下的记者们。

后来，摄影记者全跑他
跟前拍照去了。快报的摄影

记者最积极，镜头都快挨上
臧天朔的脸了。可臧天朔连
眼睛都没眨，还是那副已经
进入另一个时空的模样。

$%&' ! ()*

+,-./012 !3

4)567899:;

</=" >?@! 56

$%$&

ABC<D E F

G! H@78I/JK

LFG" DEFGMN

$$

OPCQ<! 4)R

S T ( ) * U V W X

Y! ()*Z[\]^

_`abcde" fg

hij678CFG !

()*klmnho !

?h56p8CWFG

qrs"

!56

北京是明星开酒吧、饭
馆最多的地方，李亚鹏与王

学兵合开的夜色吧、郑钧的
LOGOS吧等都名噪一时。
大约十年前，臧天朔也在北
京亮马桥等地方开过酒吧。
当时他还没跟斯琴格日乐
分手，顾客可以在他的酒吧
吃到蒙古烤肉，听到蒙古音

乐，还有机会近距离观看斯
琴格日乐演出。

但现在，臧天朔在北京
的酒吧全亏本，全关门了。
知情人告诉记者，臧天朔的
朋友多，天天都有一群朋友
来喝酒，臧天朔又不好意思

跟人家收钱，还很爱面子地
尽挑些狂贵的酒给大家喝。
没多少日子，酒吧就开始亏
本，最后开不下去了。

昨天下午，记者第一个
赶到立煌酒吧，臧天朔还没
到。等见到臧天朔以后，记

者提起了朋友吃穷酒吧的
事，臧天朔立即否认：“没
那事，其实是那房子要拆
了，我就干脆不开了。”不
过，继续聊下去，他也承认
朋友经常到他的酒吧来，吃
了不少东西。而且北京的酒

吧市场“饱和了”，所以他
才转战南京。

之后的新闻发布会上，
其他媒体又提到了这个问
题，臧天朔有点难为情。也
许知道这个问题再也回避

不了了，他先用眼睛迅速扫
了一下记者，然后老老实实

地说：“对。来的朋友大都
是圈外的，我不好意思跟他
们要钱啊。”但到底亏了多
少，他自始至终都没说。

但说着说着，臧天朔的
豪爽劲又上来了，他大声跟
所有在场的媒体记者说：

“欢迎大家带朋友来立煌
玩，免费！女记者要天天来
啊，每天带不同的男朋友
来。”记者们全乐了，可坐
在臧天朔身旁的一名酒吧
经理立即紧张得拉长了脸。

如今，臧天朔避开了北
京、上海、广州等明星扎堆

的城市，只在相对“安静”
的地方开酒吧。他告诉记
者，自己一共开过 4家酒
吧，两家在北京的都关门
了，现在河北廊坊的朋友D
吧和南京的这家酒吧生意
都不错。

现在，投进立煌的钱还
没赚回来，他又看上了苏
州，“那是块宝地啊”。你也
许想不到，臧天朔的“酒吧
蓝图”有多大，他财大气粗

地跟记者说：“我想在江浙
沪多开几家酒吧。其实南京

的这个酒吧是块实验田，做
成熟以后，我要把我的酒吧
在长江三角洲铺开。以后，
我甚至可以在重庆、成都再
开些酒吧嘛。”

为开酒吧动了这么多
心思，难免让人猜测他以后

不唱歌了，就靠这个赚钱
了。对此，臧天朔说了句挺
实在的话：“音乐重要，钱
也重要啊，没钱还做什么音
乐啊。”

记者打探到，从前期投
资到装修完毕，立煌酒吧已

经花费了千万资金。臧天朔
并不是最大的老板，他只投
入了上百万，江苏现代电子
集团的老总童伟才是大股
东。这位老总十分低调，新闻
发布会之后，记者才得知，童
伟一直悄悄坐在会场最后

面，连主席台都没上。
这次，臧天朔能入主立

煌酒吧，并担任名誉董事长
和音乐总监，跟这位童总有
莫大关系。立煌的副总经理
王小妹告诉记者，童伟跟臧
天朔是哥们儿，他们经朋友

介绍认识，很谈得来，于是越
处越好。立煌去年11月就开
业了，当时邀请的第一个助
阵明星就是臧天朔，之后还
邀请了阿朵。阿朵拿了几万
块钱走了，臧天朔却留下来
跟童伟谈起了合作问题。

其实，江苏现代电子集
团考虑过这个问题：臧天朔

不是一线红星，号召力有限，
但最终还是确定跟他合作。
王小妹解释：“老实讲，一线
明星我们请不动。再说，臧天
朔跟童总的关系在这呢，熟
人，可靠呀！”

现在，江苏现代集团铁了

心力挺臧天朔。记者问王小
妹，要是有更红的明星来跟他
们谈合作，他们会考虑吗？王
小妹想都没想：“绝对不会
的。”因为臧天朔是第一个在
南京开酒吧的明星，大家都想
跟他“亲热亲热”。新闻发布

会上，一位女老总亲密地称呼
臧天朔为“天朔哥哥”，她的
讲话中一共出现了三次“天
朔哥哥”，听得大家都有点坐
不住。臧天朔也格外配合，不
管是谁要合影、签名、录音，他
都面带微笑，全部答应。
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